

⌚ Energetik und Spiritualität

Wiederentdecken der alten Weiblichkeit

Viele Frauen in der modernen westlichen Gesellschaft fühlen sich häufig überwältigt von den vielfältigen Anforderungen des Lebens. Sie jonglieren zwischen Karriere, Familie und dem eigenen Wohlbefinden, wobei das Streben nach Selbstverbesserung und das Aufrechterhalten eines positiven Erscheinungsbildes oft zu Erschöpfung, Unzufriedenheit und einem Gefühl der Unzulänglichkeit führen können.

In unserem Online-Seminar bieten wir Frauen die Gelegenheit, ihre Femininität neu zu entdecken und zu umarmen. Es ist eine Einladung, sich an die Essenz des Frauseins zu erinnern und Wege zu finden, um verlorene Energie, Stärke, Selbstvertrauen und Gesundheit wiederzugewinnen.

Die Seminarinhalte umfassen:

- Erkundung des weiblichen Prinzips
- Reinigung unseres Systems von den Nachwirkungen vergangener Beziehungen und sexueller Begegnungen
- Innere Reisen zur liebevollen und nährenden Mutterfigur
- Auflösung sexueller Blockaden
- Wiederentdeckung der wilden, freien weiblichen Energie
- Identifizierung und Heilung alter Verletzungen
- Interpretation der Menstruation, Menopause und verschiedener Erkrankungen weiblicher Organe aus einer schamanischen Perspektive
- Kontakt zur Hüterin der Gebärmutter aufnehmen
- Heilung und Versöhnung der inneren weiblichen und männlichen Aspekte
- Entdeckung der dynamischen weiblichen Energie
- Reflexion über die Konsequenzen der Unterdrückung der unberechenbaren, wilden Weiblichkeit.

Dieses Seminar ist besonders geeignet für Fachkräfte im Gesundheitsbereich, Therapeuten und Berater/innen, die an persönlicher und beruflicher Entwicklung interessiert sind.

Termine

Di, 28.03.2028

17:00–21:00 Uhr

Mi, 29.03.2028

17:00–21:00 Uhr

[und 1 mehr](#)

Preis

255,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSH111280328

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 13.02.2026

Dozent

Dozententeam

Dozenten werden noch bekannt gegeben.